

Cámara Comercial Industrial Agraria Pando

***Fundada el 31 de
Mayo de 1953***



En el año 1952 se realiza una Exposición Comercial e Industrial en el Parque Artigas de la Ciudad de Pando. El fin de este evento, era exponer los productos que se producían y comercializaban en la zona. A raíz de este acontecimiento, la comisión organizadora entiende necesario crear una Institución, que nucleara y bregara por los intereses comunes de los empresarios, es así que nace el 31 de mayo de 1953, el “Centro Comercial e Industrial de Pando”, hoy “Cámara Comercial Industrial Agraria Pando”. Este grupo de empresarios visionarios, definieron a la institución un importante rol a cumplir, plasmados en los Estatutos, se puede resumir en los siguientes fines:

- Defender el sistema de libre empresa en las actividades del comercio, la industria y el agro.
- Defender los derechos e intereses legítimos de sus asociados.
- Fomentar la solidaridad entre todos sus asociados, especialmente mediante la realización de reuniones periódicas que faciliten su relación personal y el establecimiento de normas prácticas y acuerdos que regulen convenientemente sus relaciones comerciales y de empresa, favoreciendo la libre y leal competencia entre ellas y el desarrollo armónico del comercio, la industria y el agro.
- Iniciar o prestigiar en cualquier forma fomentar la realización de obras de

interés colectivo que beneficien al país, y en particular al ámbito de la actividad de la Asociación.

-En el orden cultural la institución promoverá y difundirá los principios que orientan la libertad de empresa, su buena administración, la armónica relación laboral, y el desarrollo empresarial.

La CCIAP sintetizó estos principios, plasmándolos en la siguiente misión, que guía su accionar diario: "Agrupar, representar, comprometer a las empresas privadas en defensa del libre desarrollo, fomentando la capacitación y crecimiento empresarial en beneficio de la comunidad".

En línea con esta filosofía organizacional analiza, planifica, gestiona y difunde sus acciones y actividades, como también impulsa la capacitación

La Primer Comisión Directiva de la Cámara Comercial Industrial Agraria Pando estuvo conformada Por:
(Parados) Esc. Augusto Draper, Juan Francisco Solari, Julio Eyherachar, Cr. Carlos Praderio, Igor Novicow, Salvador Loustanau, (Abajo), José Molinari, Justo Borreani, Guillermo Ordoqui y Juan Pianalto.





interna y externa como herramienta a fin de cumplir con sus propósitos y el fortalecimiento Institucional. A lo largo de más de medio siglo de historia la CCIAP ha logrado tener un desarrollo sostenido en su infraestructura. Nuestra Sede lleva el nombre de "Juan Antonio González" en honor al líder que impulsó el crecimiento desde su inicio, también contamos con una Sala de Conferencias: Sala Cr. Carlos A. Praderio para 120 personas, Sala Juan Francisco Trujillo para 20 personas, salón social para 200 personas y un parrillero para 15 personas. Todas las mejoras edilicias fueron diseñadas en favor del socio y la comunidad, ya que todas nuestras salas se facilitan a entidades públicas, privadas, sociales y educacionales a fin de hacer posible la realización de diversas actividades de interés social. Nuestra Institución ha tenido desde su fundación una impronta

distintiva, su dinámica capacidad de adaptabilidad a los cambios, como también un constante proceso expansivo que nos posiciona como referentes a nivel nacional, departamental y local, con todas las fuerzas vivas, siendo articuladores con autoridades policiales y gubernamentales, colaborando de forma constante en materia de seguridad y bienestar social. También se cumple un importante rol a través del Banco Laboral de Datos donde nos permite ser el nexo entre el empresario que necesita recursos humanos y el trabajador que busca empleo. Al paso de los años y adaptándonos a la realidad digital dicha herramienta se transformó en una plataforma virtual de acceso libre, que acerca empresarios y trabajadores. Destacamos una iniciativa que tiene sus orígenes en el año 2009 “Día de Pando”. Atendiendo la solicitud de un grupo de comerciantes, quienes plantearon la idea de realizar un “día especial” de descuentos y promociones, a fin de incentivar sus ventas, como también atraer y retener al consumidor. La CCIAP, tomó como propio el desafío de lograr en nuestra ciudad un “SHOPPING A CIELO ABIERTO”. Desde sus inicios se llevan a cabo diferentes instancias de acercamiento a la comunidad a través de sorteos, con importantes promociones que son difundidas tanto en medios de prensa locales como redes sociales institucionales. En el año 2020 se logró desarrollar una plataforma digital que les permite a cada miembro del “Día de Pando”, incursionar y desarrollar el comercio electrónico con sus promociones. Hoy reconocemos a aquellos que crearon e hicieron posible esta Institución, recordando que, gracias al apoyo, adhesión y colaboración de generaciones de empresarios, la Institución ha logrado un desarrollo sostenido que ha permitido ir alcanzando los objetivos encomendados, y una numerosa membresía.